



Monreal defiende la reforma judicial de AMLO: “Se garantizó un proceso amplio”



CDMX a 17 de septiembre, 2024.- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, salió en defensa del proceso legislativo que llevó a la aprobación de la reforma judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. En un video publicado en redes sociales, Monreal aseguró que la discusión fue ampliamente informada y que se cumplió con todos los requisitos legales y reglamentarios para un debate plural y exhaustivo.

La reforma, que modifica 20 artículos de la Constitución y establece 12 disposiciones transitorias, ha sido motivo de controversia. Sin embargo, Monreal subrayó que se siguieron todos los pasos adecuados desde que el dictamen fue publicado en la Gaceta Parlamentaria el 1 de septiembre, hasta su discusión y votación en el pleno de la Cámara de Diputados.

Monreal destacó que el debate sobre la reforma se llevó a cabo durante 18 horas, en las que participaron 140 diputados y diputadas, representando a todos los grupos parlamentarios. Se realizaron seis rondas de intervenciones y una más para la fijación de posiciones, lo que permitió que todas las voces fueran escuchadas.

Monreal destacó que el debate sobre la reforma se llevó a cabo durante 18 horas, en las que participaron 140 diputados y diputadas, representando a todos los grupos parlamentarios. Se realizaron seis rondas de intervenciones y una más para la fijación de posiciones, lo que permitió que todas las voces fueran escuchadas.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados rechazó las acusaciones de que la reforma fue aprobada sin un análisis adecuado, asegurando que todo el proceso fue transparente y bien fundamentado. “El debate fue abierto y respetuoso. Se cumplieron las formalidades necesarias para garantizar un espacio donde se expresaron todas las opiniones”, afirmó Monreal.